

Patroli Polsek Jamanis Bantu Ambulans Pembawa Jenazah yang Mogok di Tengah Perjalanan

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 11, 2024 - 15:07



Polres Tasik Kota---- Personel Polsek Jamanis Polres Tasikmalaya Kota turun tangan membantu ambulans yang mengalami mogok ketika sedang mengangkut jenazah dari Tangerang menuju Kecamatan Cimaragas, Kabupaten Ciamis, Kamis (10/10/2024).

Di saat genting, para petugas patroli dengan sigap mengambil inisiatif agar

jenazah bisa segera sampai ke tempat peristirahatan terakhir.

Kejadian tersebut bermula ketika ambulans yang sedang melakukan perjalanan jauh itu tiba-tiba mogok di tengah jalan, menyebabkan penundaan yang mengkhawatirkan.

Waktu terasa kian mendesak, mengingat keperluan untuk menghormati jenazah dalam kondisi perjalanan yang terhenti. Beruntung, pada saat itu patroli Polsek Jamanis sedang bertugas, dan menyadari adanya situasi darurat.

Kapolsek Jamanis, Iptu Imang Sunarman, SH, mengatakan bahwa tindakan cepat yang dilakukan oleh anggotanya bukan hanya soal menjalankan tugas, melainkan panggilan kemanusiaan yang tak boleh diabaikan.

"Anggota kami yang sedang bertugas patroli melihat ambulans tersebut berhenti dalam kondisi mogok. Setelah mengetahui bahwa kendaraan itu mengangkut jenazah, mereka segera mencari solusi agar perjalanan bisa dilanjutkan tanpa penundaan yang berarti," ujar Kapolsek Imang.

Jenazah yang sedang dalam perjalanan dari Tangerang menuju Cimaragas, Kabupaten Ciamis, tentunya membawa beban emosional bagi keluarga yang menunggu di rumah. Pada saat-saat seperti ini, rasa duka mereka diperparah dengan situasi darurat di jalan raya. Namun, tindakan cepat dari personel Polsek Jamanis memberikan secercah harapan.

Setelah memastikan ambulans yang mogok tidak bisa diperbaiki dengan cepat, para petugas segera mencari mobil ambulans pengganti.

Proses pencarian ini tak berlangsung lama, dan dalam waktu singkat, sebuah ambulans pengganti tiba di lokasi untuk melanjutkan perjalanan. Jenazah pun segera dipindahkan dengan penuh kehormatan dan rasa hormat.

"Kami ucapkan terima kasih kepada rekan-rekan anggota yang bergerak cepat. Ini bukan hanya soal menjalankan tugas, tetapi lebih kepada panggilan kemanusiaan. Tindakan mereka semoga menjadi ladang ibadah," ucap Imang.

Kepedulian yang ditunjukkan oleh anggota Polsek Jamanis ini menjadi pengingat bahwa di balik seragam polisi, ada sosok-sosok yang mengedepankan rasa kemanusiaan dan tanggung jawab moral. Dalam situasi mendesak seperti itu, yang dibutuhkan bukan hanya penegakan hukum, tetapi juga kepekaan sosial dan solidaritas.

Bagi keluarga yang berada di Tangerang dan Ciamis, bantuan tersebut pastinya membawa rasa lega. Di tengah duka yang mendalam, kejadian mogoknya ambulans tentu menjadi beban tambahan yang tak terduga.

Namun, berkat respons cepat dari Polsek Jamanis, perjalanan untuk mengantarkan jenazah ke tempat peristirahatan terakhir bisa dilanjutkan tanpa masalah yang lebih besar.

Dalam kesempatan yang sama, Kapolsek Imang menyampaikan harapannya agar setiap anggota Polsek Jamanis terus menjunjung tinggi semangat membantu dan berbuat baik kepada sesama.

"Teruslah berbuat kebaikan di mana pun kita berada. Semoga tindakan-tindakan kecil ini memberikan dampak yang besar dan menjadi amal ibadah bagi kita semua," pungkasnya.